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２ 保護者・児童・教員のアンケートの比較 

 

① 算数に進んで取り組んでいる。 

主要教科の一つとして基礎基本の力の充実を図るとともに、学習の意義を明確にし、意欲を更に高めるよう、指導して

いきます。 

 

② 漢字を進んで使っている。 

児童と保護者の数値の違いは、「習った漢字を日常生活で積極的に使ってほしい」という願いの表れと考えます。身に付

けた知識を積極的に活用できるよう、引き続き指導していきます。 

 

③ 読書を進んで行っている。（進めている。） 

昨年度から年間１００冊を目標に取り組んでおり、児童の意識が更に上がりました。読書活動を支えてくださっている

読書ボランティアの方に感謝しております。 

 

④ あいさつがよくできている。 

児童の意識の高さは嬉しいことです。今後も様々な場面で進んで挨拶ができるよう、大人が手本になり指導を続けます。 

⑤ 友達と仲良くしている。 

今年度も、いじめ防止に全校で取り組んでいます。今後も思いやりの心を育て、互いを尊重し合う友達関係を築けるよ

うに指導していきます。 

⑥ 進んで運動に取り組んでいる。 

児童の意識の高さがうかがえます。授業や体育的な行事とともに、休み時間等にも運動の楽しさを実感できる取組を重

ねていきます。 

⑦ 給食（食べること）を楽しみにしている。 

 

自由記述欄でも「給食が楽しみ」という回答を多くいただいています。食育、給食指導により、昨年度より児童の意識

が高まっています。 
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⑧ 学級・学校の環境は美しく整っている。 

 

昨年度に比べ、改善したとの回答をいただいておりますが、課題の残る点のありますので、日常の清掃活動、環境整備

に一層努力いたします。 

⑨ 学校は学校の様子を保護者の方にきちんと伝えている。  

 

一斉配信メールは、内容を検討し、より分かりやすくタイムリーにお伝えできるよう、工夫してまいります。                                                                                       

⑩ 地域と連携して子供の教育を行っている。  

 

活動内容の周知と、参加への呼びかけについて、積極的な発信に努めます。 

保護者の方からの主な要望について  

＊道徳で、人を大切にする授業をし、家庭にも発信して欲しいです。 

    平成３０年度より道徳が教科化となり、従前にも増して「心の教育」が重要となっております。本校でも「特別の教科道徳」

の授業を重視し、ご家庭にも様々な形で発信してまいります。 

＊言葉の遣い方が気になります。 

    大人の言葉遣いは、児童にとって重要な教育環境の一つと考えます。本校でも、教職員がより良い、適切な言葉遣いを心が

けるとともに、児童にも言葉遣いの大切さを指導しています。 

＊宿題はやっても、進んで取り組みません。家庭での丸付けが負担です。 

    学校から出している家庭学習には、「繰り返しにより力を付けるもの」と、「自主性を重視したもの」等があります。宿題を

通しての自分の「伸び」を自覚することは難しいかも知れないので、毎日続けることで伸びた力は何か、児童に伝えられるよ

うに工夫してまいります。ご家庭でも、毎日頑張っている姿を褒めてあげてください。 

    課題の内容によっては、ご家庭で丸付けをお願いしているものもあります。解答の正誤は、早いほど印象に残り、修正の効

果も高いです。また、ご家庭で学習の様子を確認する機会でもあります。ご無理のない範囲で構いませんので引き続きご協力

をお願いいたします。 

＊学級閉鎖等の情報は、他学年にも知らせて欲しいです。 

    児童の健康・安全に関わる情報は、一斉メール配信等を通じて学校全体のご家庭で共有できるよう、改善してまいります。 

＊校舎内（特に階段）の埃が気になります。 

    昨年度も同様のご意見を頂戴し、改善に努めてまいりました。「きれいになった」とのご意見をいただいた反面、至らなかっ

た点もあったと反省しております。引き続き、校内の美化に努めてまいります。 

＊木の枝を剪定して欲しいです。 

    大がかりな剪定作業は、教育委員会を通し専門の業者に委託しております。今年度は特に大きな枝を１０本ほど剪定しまし

た。次年度も依頼する予定ですが、予算との兼ね合いもあるため詳細は未定です。ご理解いただけますようお願いいたします。 

＊芝の状態で校庭が使えなくなることが疑問です。 

    芝の生育上、秋に養生期間が必要ですが、本校では校庭を半面ずつ養生させることにより、校庭が全て使用できなくなるこ

とはありません。芝生化により、校庭で転んだ際の怪我は減っており、メリットも大きいと考えます。養生期間の活動につい

ては、今後も工夫してまいります。ご理解とご協力をお願いいたします。 

＊保護者会等、自転車で行けないのは不便です。 

    本校は駐輪場が手狭なため、自転車でのご来校はご遠慮いただいております。どうしても必要な場合は、担任を通して「駐

輪許可証」をお渡ししておりますので、事前にお申し出ください。 

 


